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－１－ 

〔午前  １１時１４分 開会〕 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

    開会の宣告  

○議長（中野康子君） 

 皆さん、本会議お疲れ様でございました。ただいまより全員協議会を始めさせていただきます。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

２ 協議事項 （１） 牧之原市議会議員の新型コロナウイルス感染症対策に係る基

本方針について 

○議長（中野康子君） 

 それでは協議事項に移ります。牧之原市議会議員の新型コロナウイルス感染症対策に係る基本

方針について【資料１】がございます。これ、皆様方に送って、ご意見のある方はということで、

お願いをしておきましたけども、ご意見がございませんでしたので、このような形で進めさせて

いただいてよろしいでしょうか。 

〔「異議なし」と言う者あり〕 

よろしいでしょうか。ありがとうございます。 

それでは、この基本方針に則って新型コロナウイルス感染症に係る基本方針を、このように決

めさせていただきます。ありがとうございました。 

―――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――  

３ その他 （１） 

（２） 

令和３年９月定例会 会期及び審議予定表について 

令和３年９月定例会 補正予算連合審査会日程について 

○議長（中野康子君） 

 それでは、その他に移ります。令和３年９月定例会、会期及び審議予定表について、保存先が

SideBooksの方に入っております。次長の方から説明お願いします。 

○事務局次長（本杉裕之君） 

 今、議長が言われたとおりなんですけども、令和３年９月定例会、会期及び審議予定表につい

ては、SideBooksの９月定例会のフォルダに入れてあります。次の補正予算連合会日程につきま

しても、SideBooksの９月定例会の補正予算連合審査会、そちらのフォルダの中に入れてありま

すので、またご確認ください。 

会期及び審議予定表につきましては、追加提出議案等ありまして日程が変わるようでしたら、

新たなものをまたそこに入れてお知らせをしますので、よろしくお願いします。以上です。 

○議長（中野康子君） 

 ありがとうございました。 

 その他に何か皆様方ありますでしょうか。事務局長お願いいたします。 

 

 



－２－ 

○事務局長（原口 亨君） 

 私の方から２点ほどお願いします。 

 １点目は、10月に市議会議員の選挙が予定されておりますが、毎日新聞社の方から立候補を予

定をされている方にアンケートということで、お願いがありました。毎日新聞と朝日新聞と読売

新聞、中日新聞の４社で、この情報については、共有をさせていただきたいという依頼がありま

したので、本日、皆さんの状差しの中にアンケート用紙を入れておきますので、そちらに記入を

していただいて、９月10日の本会議の日までに事務局の方へ提出をお願いします。事務局の方で

取りまとめをしまして、毎日新聞の方に提出をしたいと思います。それから、立候補を予定され

ていない方についても、すべてアンケートを入れてありますので、立候補されない方につきまし

ては、お名前を書いていただいて、不出馬ということで書いていただければそれで結構です。 

 もう１点ですが、これも新聞社からの依頼なんですが、静岡新聞と中日新聞が、これも選挙に

関係して、皆さんの写真を撮影をしたいとのことで依頼がありました。９月15日の一般質問の１

日目ですが、終了後に写真を撮りたいということで依頼がありましたので、そちらのご協力もお

願いしたいと思います。以上です。 

○議長（中野康子君） 

 皆様の方に、ただいま事務局の方からご説明がありましたけれども、よろしくご協力のほどお

願いをいたします。 

 太田議員。 

○13番（太田佳晴君） 

 本日、本会議初日だったんですけど、良知議員が欠席ということで、その報告があったんです

けど、欠席理由について今、大石議員に確認したら、委員会の方ではあったっていうんですけど、

全体では、皆さんは知らないと思うんです。私も良くわからないんですけど。 

その報告を、議長の方からお願いしたいと思います。 

○議長（中野康子君） 

 私の方にも直接は、お話はございませんでしたけれども、委員会の方で、委員会の日程を決め

るにあたった時に、良知議員の方から白内障の手術を30日にするということを言ってました。目

の手術をするということでございましたので、運転もできないということでございまして、それ

で欠席をするという、そういう報告は、委員会の方ではございました。以上です。 

 平口議員。 

○５番（平口朋彦君） 

 先程の事務局長からの２点のお話の中で、15日、一般質問初日に写真を撮るとのことなんです

けど、ドレスコード的なものは、全然言われてないということでいいんですかね。要するに我々

は今、クールビズでネクタイをせずに来ているんですけども、そういうことは、全然指定がなか

ったということでいいんですよね。 
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○事務局長（原口 亨君） 

 その点については、特別、指定がございませんので、ただ写真を撮りたいという依頼だけでし

たので、特にそこはいいと思います。 

○議長（中野康子君） 

 それではよろしいでしょうか。 

以上で、議員全員協議会を終了いたします。ご苦労様でした。 

〔午前  １１時２０分 閉会〕 

 

 

 

            

 


